
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー理解推進月間～

2010年1月7日（木）  晴　第25回 創立記念例会　於：熱田神宮会館

司 会
斉 唱

：
：
馬場將嘉会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」

　皆さん明けましておめでとうございます。昨年
は大変お世話になり、ありがとうございました。
本年もよろしくお願い申しあげます。また、5月
20日には30周年記念式典があります。本多清
治30周年実行委員長の下、委員会メンバーが
色 と々企画を練っているところであります。会員
の皆さんのご協力無くしては成功いたしません。
何とぞよろしくお願い申し上げます。
　先ほど4時過ぎに33名の会員の皆さんと事務局2名の35名で熱
田神宮で御垣内参拝とお神楽に行き当クラブの発展と会員の皆さ
んのご健勝をお祈りし、手を合わせて参りました。小串和夫宮司さん
には大変お世話様になりありがとうございました。
 さて今日の懇親会では、当クラブの繁栄を祈念して、4斗樽の鏡開
きを行います。鏡開きと菰樽について少しお話をします。
　鏡開きの由来は、お正月の行事の一つ、「鏡割り」にあります。お正
月に供えた鏡餅を下げ、吸い物や汁粉にして食べ、一家円満を願う
行事です。又、結婚式などのお祝い事や、今日のような新たな出発や
区切りの際に、健康や幸福などを祈願し、その成就を願って酒樽の
フタを開くことを鏡開きとも言います。最近では、めでたい席で使わ
れることが多いことから、「鏡割り」ではなく、縁起の良い「鏡開き」と
言う言葉が使われるようになっています。鏡は「円満」を、開くは「末
広がり」を意味します。それから菰樽ですが、江戸時代に酒の名所
（灘・伏見）から、江戸へ酒を輸送するのに、樽に酒を入れ、船に乗せ
て運んでいました。これを樽回船と言いますが、船が揺れたとき、樽
と樽がぶつかって傷がついてはいけない、又、大事な酒がこぼれては
いけないと言うことで、樽を保護するために、樽に菰を巻いていまし
た。これが菰樽の始まりです。しかし現在は、時代とともに、菰には日
本酒醸造元の商標の文字が書かれるようになり、次第に派手な図
柄と色彩になっていきました。今日の菰のマークは、特別に頼んで
ロータリーのマークを入れました。
　最後に、ご存知のように明日1月8日から12日まで髙須さんと髙
木幹事と私、そして髙須さんのお嬢さんと私の家内と娘の6名でポ
リオワクチン投与のためインドへ行ってまいります。その他、
RI.2760地区の斉藤パストガバナー、R財団のメンバー、関場パスト
ガバナーのRI.2830地区のロータリアンはじめ総勢36名で行くこ
とになりました。私たち3名にはクラブより補助金を頂き誠にありが
とうございました。元気に行ってまいりたいと思いますのでよろしく
お願い申し上げます。

増田盛英会長会長挨拶

　例会前16時より熱田神宮にて、会員・事務局あわせて35名で御垣

内参拝とお神楽で当クラブの発展と皆様のご健勝をお祈りしました。

御垣内参拝
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大島　浩嗣さん

野崎　洋二さん

青柳　　斉さん

松井　善則さん

増田　盛英さん

天野　正明さん
山田　鎮浩さん

稲葉　　徹さん

小串　和夫さん

遠山　堯郎さん

髙木　　勝さん

大川　嘉成さん　　宗宮　信賢さん　　髙須　洋志さん
亀井　直人さん　　田中　政雄さん　　佐藤　善乙さん
鈴木　淑久さん　　泉　　憲一さん　　岩田　修司さん
稲垣　　豊さん　　岩本　成郎さん　　内田　久利さん
堀　　慎治さん　　森　　恒夫さん　　加納　　裕さん
鈴木　圓三さん　　岡村　達人さん　　岡本　忠史さん
田中　英雄さん　　西本　　哲さん　　八木沢幹夫さん
関谷　俊征さん　　近藤　雄亮さん　　松岡　道弘さん
𠮷木　洋二さん　　田中　隆義さん　　大蔵　康雄さん
渡辺喜代彦さん　　宇佐美貞夫さん　　長瀬憲八郎さん
梅村　昌孝さん　　伊藤　　豪さん　　入山　治樹さん
松波　恒彦さん　　平野哲始郎さん　　大嶽　達郎さん
本多　清治さん  　　　　　　　　親睦活動委員会一同

ニコボックス 松岡道弘ニコボックス委員長

会員70名　出席56名  （出席計算人数53名）

出席率　91.8％ 12月24日は補填により 100％

出席報告 松岡道弘出席委員長

おめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上げます。1月2日
は妻の誕生日でした。お花をありがとうございました。

新年明けましてお目出度うございます。本年もよろしくお願い致し
ます。新会員、青柳斉さんをお迎えしました。よろしくお引き立て下
さいます様お願い致します。
本日は入会させて頂きましてありがとうございます。

明けましておめでとうございます。皆さん年賀状ありがとうございま
した。本年もどうぞ宜しくお願い致します。
明けましておめでとうございます。昨年はお世話になりありがとうご
ざいました。5月20日には30周年記念式典があります。ご協力の程
よろしくお願い申し上げます
今年もよろしくお願いします。63才になりました。

熱田神宮に参拝出来ました
1月2日は61才の誕生日でした。本日の熱田神宮御垣内参拝、大変
すがすがしく、ありがとうございました。
創立記念例会で、しかも神宮会館で行われますのに欠席しますこ
とお許し下さい。総代会と重なってしまいました。

御垣内参拝は格別心が清らかになりました。感謝！！

明けましておめでとうございます。今年あと半年、皆様のご協力よろ
しくお願いいたします。
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
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　青柳斉さんの略歴をご紹介させていただきます。生年月日は昭
推薦者：野崎洋二さん

国際奉仕委員会：堀　慎治委員長

　只今つけさせていただきましたバッジは、ロータリアンであると
いう誇りと、奉仕をさせていただくという謙虚な心で着用するこ
とになっております。名札は会員、ビジター、ゲストにあなたの氏
名を覚えていただくのに役立ちます。

バッジ・名札授与：増田盛英会長

幹事報告
次週1月14日（木）11時よりヒルトン名古屋9F「ことぶきの間」
において第2回長期ビジョン委員会を開催致します。
次週1月14日（木）11時30分よりヒルトン名古屋4F「ブライダ
ル打合せコーナー」において30周年記念実行委員会第3回第1
グループ打合せ会を開催致します。
次週1月14日（木）13時35分よりヒルトン名古屋9F「ことぶき
の間」において第7回理事会を開催致します。
下半期会費の請求を郵送しました。1月29日（金）までにお振り
込みをお願いいたします。

　6月20日にモントリオールで行われる国際大会での日本人昼
食会の案内が届いております。詳細は事務局までお問い合せくだ
さい。また、今月20日、台北延平RCからのホームステイの方をお
招きし18時30分よりウェルカムパーティーを開催いたします。
出欠確認のご案内がお手元に渡っていると思いますので、速やか
にご返信ください。同じ日に「日中友好新年のつどい」が開催され
ます。参加ご希望の方は事務局までご連絡ください。また、2月5
日から7日まで「名古屋中国春節祭」が久屋広場にて開催されま
すので、こちらもご関心のある方は事務局までお問い合せ下さい。

　新入会員の青柳斉さんをご紹介します。
　青柳斉さんはクラブで定められた手続き、即ち職業分類委員
会により「証券業」に分類されました。そして、R情報委員長松井
善則さん、職業分類・会員選考委員長田口豊さんが事業所を訪
問し、面談をさせていただきました。その調査は「人格」「職業上

および社会的地位」
「一般的適格性」に
関するもので、この
面談を経た後理事
会に報告され承認を
得たため、会員が考
慮した結果本クラブ
の会員として受け入
れられました。
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・

・

髙木　勝幹事

青少年育成基金寄付ご協力者(1月)
天野　正明さん　　稲葉　　徹さん　　岩本　成郎さん
近藤　茂弘さん　　増田　盛英さん　　松波　恒彦さん
松岡　道弘さん　　守谷　巌樹さん　　長瀬憲八郎さん
大嶽　達郎さん　　関谷　俊征さん　　鈴木　淑久さん
田口　　豊さん　　髙木　　勝さん　　髙須　洋志さん
田中　政雄さん　　遠山　堯郎さん　　本多　清治さん
西本　　哲さん　　大島　浩嗣さん　　髙村　博三さん
松井　善則さん　　八木沢幹夫さん　　吉木　洋二さん

近藤茂弘新世代委員

新入会員入会式

委員会・同好会報告

第5回クラブフォーラム（中間決算と組織）

卓話講師

テ ー マ

浄土真宗本願寺派（西本願寺）教師
愛知淑徳大学講師
名古屋大谷・豊田大谷高校講師
藤井　信さん
気づきの仕掛け（赤十字と教育）

：

：

卓話講師
テ ー マ

地区青少年交換委員長　森　榮さん
「高校生に夢を」
～青少年交換プログラムについて～

：
：

■本日の行事　1月14日(木)

■次週の卓話　1月21日(木)

■次々週行事　1月28日(木)

例会のご案内

和34年3月22日、現在50歳です。昭和56年に東海大学文学部
史学科を卒業され、現在SMBCフレンド証券株式会社新瑞橋支
店の支店長をされております。事業所は名古屋市瑞穂区瑞穂通、
ご自宅は瑞穂区妙音通です。ご家族は奥様と娘さん1人、ご趣味
は映画鑑賞です。

　ただいまご紹介いただきました青柳斉と申
します。この伝統ある名古屋瑞穂RCに入会さ
せていただき、心より御礼申し上げます。私は
証券会社に勤めているのですが、今年の大発
会1月4日から株価が3日連続高を記録しまし
た。3日連続はなかなかないことで、今年は上
昇の年になると言われています。

　また、この30周年の年に入会させていただいたことも私の人
生の糧になると思います。頑張って参りますのでご指導・ご鞭撻
のほどよろしくお願い致します。

　青柳斉さんは会場委員会に配属とし、カウンセラーは馬場將
嘉さんにお願いいたします。

青柳　斉さん挨拶

所属委員会・カウンセラー発表：髙木　勝幹事

　明けましておめでとうございます。ネズミや牛が不況を吐き出
しまして、寅がそれを食う番になりました。当クラブとしては30周
年記念式典もあります。地区大会の準備委員会も発足いたしま
した。これらもみんな飲み込んで前へ進みたいと思います。先ほど
厳かな状態でお祓いもしていただきました。体も心も清めた状態
で乾杯の音頭を取らせていただきます。乾杯！

　会員の皆様の健康と
幸福、そして名古屋瑞
穂RCのますますの発
展を祈願して鏡開きが
行われました。

乾杯：松井善則直前会長

鏡開き

　本日は創立記念例会ということで、大変素晴らしい例会でし
た。今年は30周年記念式典もありますので皆さん一人一人と手
をつないで成功させていきたいと思います。また、ポリオワクチン
の投与のためインドに行かれる方たち、ぜひ頑張ってきてくださ
い。今年度もあと半期となりましたが、今後ともよろしくお願い致
します。

閉会の言葉：田中政雄副会長

親睦会 司会：平野好道親睦活動委員長

1月お誕生日おめでとう
天野　正明さん　　稲葉　　徹さん　　田中　英雄さん
市岡　正蔵さん　　岩田　修司さん　　𠮷木　洋二さん
本多　清治さん　　落合　　諭さん　　野崎　洋二さん
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